



## Votarán desde el extranjero 3 mil 628 mexiquenses

**ALMA RODRÍGUEZ**

Son 3 mil 628 ciudadanos mexiquenses que residen en el extranjero, los que han manifestado su interés por participar en el Proceso Electoral para renovar al Gobierno del Estado de México, de los cuales, el 90.4% reside en los Estados Unidos.

La presidenta de la Comisión Es-

pecial para el Voto de Mexiquenses que radiquen en el Extranjero, Karina Ivonne Vaquera Montoya explicó que, con corte al 5 de enero del presente año, el INE contabilizaba a 3 mil 628 mexiquenses quienes ya se han registrado en la Lista Nominal especial, manifestando así su interés por sufragar.

Del total que ha manifestado

esta intención, detalló, el 39.14% son mujeres (1, 420) y el 60.86% son hombres (2 mil 208), mientras que por grupo etario se tienen mayores registros de personas entre los 36 a 41 años, siendo el mayor reto informar e incentivar la participación de los jóvenes, puesto que sólo cuentan con 99 registros de personas entre los 18 y 23 años.

Por lo que respecta a la modalidad por la que desean participar, indicó, el 58.4% ha optado por el voto electrónico, el 35.6% por el voto postal y únicamente el 5.9% por el voto presencial.

“Recordar que el voto presencial se llevará a cabo de manera electrónica en los consulados de Chicago, Dallas, Los Ángeles y Montreal, Canadá. Si optan por la vía postal les llegará el paquete con la boleta y se hará de manera anticipada”, dijo.